

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact./ Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.

Recommended Use: Used in Herbal Medicine as an adaptogen to help temporarily relieve symptoms of stress such as mental fatigue and sensation of weakness. Used in Herbal Medicine to help support cognitive function such as mental focus and mental stamina.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule two times daily, one in the morning and one in the evening with meals, or as directed by a healthcare practitioner. Not to be taken immediately before bedtime.

Usage recommandé : Ce produit est utilisé en phytothérapie pour aider à soulager temporairement les symptômes du stress comme la fatigue mentale et la sensation de faiblesse. Utilisé en phytothérapie pour aider à renforcer les fonctions cognitives comme la concentration et l'endurance mentale.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule deux fois par jour, une le matin et une le soir avec un repas, ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Ne pas le prendre immédiatement avant le coucher.



pure
encapsulations®

Cortisol Calm

NPN 80075253

Hypoallergenic / Hypoallergénique

60 VEGETABLE CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTALES

Medicinal Ingredients (per capsule): Vitamin D₃ (cholecalciferol) 10 mcg (400 IU), Sensoril® Ashwagandha (*Withania somnifera* Root and Leaf Extract 250 mg (8:1, 200 mg dried equivalent), Rhodiola (*Rhodiola rosea* Root Extract 125 mg (standardized to contain 3% total rosavins and 1% salidroside), Magnolia-bark (*Magnolia officinalis*) Stem bark Extract 100 mg (standardized to contain 2% honokiol), L-Theanine 50 mg.

Non-medicinal Ingredients: Hydroxypropyl methylcellulose, Purified water, Ascorbyl palmitate.

Ingédients médicinaux (par capsule) : Vitamine D₃ (cholecalciferol) 10 mcg (400 UI), Sensoril® extrait de racine et feuille d'Ashwagandha (*Withania somnifera*) 250 mg (8:1, équivalent en poids sec de 200 mg), extrait de racine de Rhodiola (*Rhodiola rosea*) 125 mg (teneur normalisée à 3 % de rosavins au total et 1 % de salidroside), extrait de l'écorce de la tige de Magnolia-écorce (*Magnolia officinalis*) 100 mg (teneur normalisée à 2 % de honkiole), L-théanine 50 mg.

Ingédients non médicinaux : Hydroxypropyl méthylcellulose, eau purifiée, palmitate d'ascorbyle.

Warning: Do not use if you are pregnant, breastfeeding, or have bipolar or bipolar spectrum disorder. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking antidepressant medication, hormone replacement therapy or birth control pills. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Consumption with alcohol, other drugs or natural health products with sedative properties is not recommended. Discontinue use if you experience irritability or insomnia. Some people may experience drowsiness. Exercise caution if operating heavy machinery, driving a motor vehicle or involved in activities requiring mental alertness.

Avertissement : N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous souffrez de trouble bipolaire ou de trouble du spectre bipolaire. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous prenez des antidépresseurs, des contraceptifs oraux ou si vous suivez un traitement hormonal substitutif. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. La consommation avec de l'alcool, des médicaments ou produits de santé naturelle qui ont des propriétés sédatives n'est pas recommandée. Ces personnes peuvent éprouver de la somnolence. Faire preuve de prudence si vous conduisez de la machine lourde ou tout autre véhicule motorisé, ou si vous devez entreprendre des activités qui requièrent de la vigilance.

Suntheanine® is a registered trademark of Taiyo International Inc.
Suntheanine® est une marque déposée de Taiyo International Inc.

Sensoril® is protected under US Patent 6,713,092 and is a trademark of Natreon, Inc.
Sensoril® est protégé par le brevet US 6,713,092 et est une marque déposée de Natreon, Inc.

Keep out of
reach of
children.
Garder hors
de la portée
des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :
Pure Encapsulations, Inc.
Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :
Pure Encapsulations, Inc.
Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: **COR6C**



v2